

Publié le jeudi 8 mai 2014 10:50



Classement mondial du mois de mai

Rachel Moret figure pour la première fois parmi les 200 meilleures

Les résultats extraordinaires que les Suissesses ont obtenus lors des CM à Tokyo influencent le classement mondial. Avec la Vaudoise Rachel Moret, la Suisse compte pour la première fois depuis 10 ans (Thierry Miller) de nouveau une joueuse parmi les 200 meilleurs du monde. Grâce à plusieurs victoires remportées à Tokyo contre des joueuses mieux classées, la pongiste suisse de 24 ans progressait de la 258ème à la 192ème place. Sa coéquipière Rahel Aschwanden faisait un saut pareil en passant de la 282ème à la 216ème place). Elle avait également montré des performances très convaincantes en battant notamment les no. 213 et 128 mondiales lors du premier match contre l'Égypte.

Depuis environ une année et demie, les deux joueuses du cadre A s'entraînent dans des conditions professionnelles et bénéficient d'un soutien adéquat grâce au nouveau concept Sport d'élite (camps d'entraînement, engagements sur le plan international, etc.).

Même si lors des CM, Céline Reust avait également récolté des points, entre autres en s'imposant face à la no. 322 mondiale, elle ne s'améliorait que d'une place et figure désormais à la 438ème place. Cela s'explique probablement par le fait que lors des CM, de nombreuses joueuses s'alignaient qui n'avaient plus joué depuis un certain temps et qu'elles réintègrent maintenant le classement mondial. Cela est en particulier le cas pour les joueuses vers la fin du classement. Camille Linke reculait ainsi de la 564ème à la 633ème place, alors que la joueuse U15 n'avait pas du tout joué au niveau international au cours du dernier mois.

Chez les Messieurs, Lionel Weber (372->362) et Nicolas Champod qui restait invaincu à Tokyo (439 -> 430) avançaient de quelques places. Quant à Nicola Mohler, il reculait de quelques positions et figure désormais à la 314ème place (avant : 284ème place).

D'autres Suisses et Suissesses au classement mondial

Elia Schmid : 453 (avant : 438)

Gaël Vendé : 711 (672)

Suite à de longues périodes d'inactivité, aucun autre joueur/-se suisse ne figure au classement mondial du mois de mai.

